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自分自身と向き合う
昨年 9月より受講していた研修がいよいよ残すところ 1回となりました。最後
の 2回は、自分の自伝を書き、それをベースに「決意表明」を書き上げます。
A4紙で 5枚分相当。まず自伝を書き進める段階で、自分の過去の記憶のあい
まいさ、そして昔の記憶をたどることの難しさ・奥深さ、自分自身が心理的に覆い隠してい
ることの深さを感じることとなりました。最初のうちは筆が進まないまま何十分も自問自答
することが幾度となくありました。そして徐々に自分という人間の傾向、長所短所、またそ
れを形成してきた過去の環境等々が浮き彫りになります。私の場合は当然ながら森松という
場所が生まれたときからそこにあり、そして父である顧問との記憶、幼少期から家族忘年会
に参加した時の従業員の皆さんとの記憶があります。会社が第二の家であるような感覚をそ
こで得ました。また他にも多くの気付きを得ることが出来、貴重な体験となりました。繰り
返しになりますが、普段の生活からでは自分自身の過去や性格のことはさほど気にする機会
はありません、目の前にいくらでもやるべきことがあり、また反面暇なときでも暇潰しにな
るものもいくらでもあるからです。そこで自分の身近な人、家族や両親に自分の長所や短所
について聞いてみるのはどうでしょうか。新しい発見が多々あります。

森　直樹（代表取締役社長）
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光田　昭男（営業部）

伊東　郁二（特販部 )

コロナ禍　散歩（ゴルフ）

驚きの「まさかの成りすまし購入」の被害者となる

お客様のゴルフコンペも中止を重ねています。寂しいけど当然ですよね。コロナ禍の今、
まだまだ中止が続いてしまうような感じがします。私自身も、コロナ禍前と比較すれば、
ラウンド回数が減っています。コロナが怖くて、最善の対策は取っています。マスク
着用は、もちろん当然ながら、着替えが必要とされない季節は、コロナの確率を下げる為、風呂に
も入らないようにしています。プレイ中には、同伴者からは、マスクを外したらと優しい言葉を掛
けてもらっているが、あなた達が、一番信用が出来ないよと冗談で、受け答えをしていますが、真
夏のマスクは最悪です。マスクも最初の頃は、不織布マスクをしていましたが、冬は結露で水滴。
夏は汗。今では、快適とはいきませんが、スポーツ用のマスクを利用しています。自身を守る行動
を実行しています。レストランではもちろん飛沫対策で、テーブルにはアクリル板が設置してあり
ますが、レストランでは、必ず、一番奥の風通しの良い席での会食を心掛けています。あるゴルフ
場のレストランの女性との会話で、怖いですねコロナと…会話となり、その後、部屋が空いていれば、
応接室（個室）での会食をさせていただけることになり、少しでもリスクを減らすことが出来てい
ます。女性の方の気配りに感謝しています。ありがとうございます。最近は、セルフプレーのゴル
フ場へ行くことが多く、コロナ禍なのか屋外なので安心な遊びなのか、若い方の来場が増えている
気がします。特に女性が多いと感じます。ですが、前の組に初心者の女性が2名もいると一日が終わっ
たような残念な思いをしてしまうことがあります。男性も、女性も、練習場で、ある程度の方向性
と距離を打つことが出来るようになってからのプレイを楽しんでほしいと思います。

NTTドコモより 7月分の請求書が届き飛び跳ねた。25年前に優しい嫁から「小言」を言われた
10万越えの請求金額である。明細には「決済サービス代金（ドコモ払い /ｄ払い）」と言う、初の
項目で 99,780 円の請求がONされていた。「通話料」でもなく「買い物」でもなければ残りは 1
つだ。「真面目な俺が…、間違って知らず知らずの内に無意識に見てしまったのか…？」自問自答
するが答えが出ない。ドコモに確認した結果、「NTTドコモｄショッピング」で 6月 16 日に「一眼レフカメラ」
を購入し出荷済みとのこと。「不正利用」を主張したら、拍子抜けするほど簡単に受け入れてくれ、調査に約 2～
3週間ほどかかるが、解り次第連絡するとのことであった。オペレーターの女性と一緒に「IDとパスワード」を
変更し強度UPしてもらい待つことになる。2週間後、「調査完了報告」の電話が入り、「返金手続きのための通帳
情報」を聞かれた。問い合わせの日時、内容も一致しているため、聞かれるままに答えるが、途中で不審に感じた。
昨今、電話で「通帳の情報」を聞かれることの不審である。しかし、「答えないと返金が出来ない」とも言われる
ので焦ってしまう。出てきた言葉は、「あなたは本当にｄショップの人か…？」と聞いている自分がいた。情けな
い。すでに頭の中が真っ白になってテンパっている。通帳情報も全部言ってしまった。質問に対する回答は聞く
までもない。「私はｄショップのものです…」と言われた。そんなの当たり前だろう。「犯人ですか？」と聞かれて「犯
人です」と答える奴がいるか？あまりにも質問が悪過ぎて笑うしかない。電話を切った後、折り返し電話をする
が「呼び出し音」もなく切れてしまう。撃沈！！それから、銀行と警察に電話して内容を伝えるがどうにかなる
ものでもない。掛かってきた電話番号は「掛ける専門の番号」だと、後で分かった。教訓としては、「時間があっ
ても一旦切り、折り返し電話する」ことだと痛感した。更には、8月分の請求書でも「ドコモオンラインショップ」
で 22万円強を 36回払いで購入されていた。教訓通り手続きを完了したが正に天中殺。せめてもの救いは、購入
日が前回同様、6月 16 日であったことだ。嘘の様な話が本当にあります。皆さんも気を付けてください。



松井　宣和（森松産業）

大橋　康成（配送部）

金 27

エアコンと洗濯機買い換え

前回リオデジャネイロオリンピック大会の総メダル数４１個（金１６個）を超える日
本のメダル数が確定。東京オリンピック大会は金メダル 27個、銀メダル 14個、銅
メダル 17個で、史上最多の総数 58個となりました。コロナの中日本は地の利を生
かし柔道やレスリングなどナショナルトレーニングセンターで練習ができ、海外勢は
練習パートナーが帯同出来なかったためか調整不足なところもあったかと思います。逆に競泳は海
外での高地トレーニング不足、バトミントンは国際大会が開かれず実践不足で各種目でコロナ影響
があり競技種目によって確実に好不調の差で評価が分かれてしまったと感じました。新競技ではメ
ダルの期待が高い野球・ソフトボール・スケードボード・サーフィン・空手にスポーツクライミン
グの５種目。スポーツクライミングは３種目に分かれていて最初はスピード競技一対一で高さ１５
メートル壁を這い上がり男子では５～６秒で勝敗が決まります登り方を見てもはや人間ではない感
じで這い上がります。次にボルダリング高さ４メートルほどの壁に突起物があり器具を使わず４分
の制限時間で登らないといけません最後にリード、１５メートルの壁にロープを掛けて６分の制限
時間でどこまで登り切れるかで順位が決まります。選手一人ひとり登り方の発想が違うのが面白く
見ているほうも力が入ってしまいます。今回のオリンピックで一番の番狂わせが女子バスケットで
す。アメリカを倒すために監督就任時に「決勝でアメリカに勝つ」を目標に身長体格差で負ける日
本はスピードに３ポイントシュート精度、４０分走りきるスタミナに多彩な攻撃量で対抗しました。
１５点差で絶対王者アメリカに及ばなかったものの、身長体格差だけではない部分を見せてくれて
感動しました。ほかの種目にも参考になるのではないかと思いました。

マンションも入居して２０年、昨年はお風呂のリフォームをしました。家電
品もいろいろと不具合が起き出し、ほぼ同時に揃えたエアコン、洗濯機の調
子が悪くなってきました。エアコンは冷風の吹き出し口から水が噴き出すよ
うになり、何とか使用出来たものの最近は途中で運転が止まるようになり買い換えること
にしました。洗濯機は、洗い脱水の時の洗濯槽の回転音が大きくなり振動音もわかるよう
になり下の階の人から苦情が来ない内に洗濯機も買い替えるようにしました。洗濯機にも
いろいろ種類があり、型も縦型、ドラム式があり機能も全自動洗濯機、乾燥機付き洗濯機、
洗濯乾燥機、二層式洗濯機がありどれにするか迷いました。迷った結果、縦型の洗濯機に
しました。ドラム式は、たたき洗いで生地を傷めるので止めました。エアコンに関しては、
冷房、暖房が出来ればいいと思ってました。メーカーは、ダイキン、パナソニック、三菱、

日立、富士通、東芝、シャープ、機能
も省エネ、AI 搭載モデル等さまざまな
種類がありますがどこも似たり寄った
りなので好きなメーカーであるパナソ
ニックに決めました。機能は、空気清
浄機能が付き快適に使用してます。



間部　将大（森松産業）侍ジャパン
野球侍ジャパン東京五輪での金メダル獲得おめでとうございます。自国開催ということで
ファンの期待やプレッシャーも相当だったと思います。今大会は複雑なトーナメントとなっ
ており、負けてしまうと最長 8試合を行う可能性がある中、なんだかんだ全勝、最短の 5
試合で終わってしまいました。広島の栗林選手、日本ハムの伊藤選手などルーキーの活躍も素晴らしく、
一年延期にはなってしまいましたが悪いことばかりではなかったように思います。国際大会は普段敵チー
ムにいる選手たちが集結し戦いますので、贔屓チーム以外の選手達のことをよく知ることができるとい
うのも魅力のひとつです。私もかなり応援に熱が入りましたが、誰も怪我すること無く金メダルという
最高の結果で終わり本当に良かったです。さて、次回の国際大会といえばWBCが 2023 年に開催が予定
されていますが、この状況下で本当に実施できるのか…。オリンピック種目としての野球は次回のパリ
五輪では除外が決まっており、2028 年のロサンゼルス五輪で復活するという噂はありますがこちらも定
かではありません。国際大会の盛り上がりを考えますと、やっぱり無くなってしまうのは寂しいですね。
また、稲葉監督は今回限りで勇退となり、噂では来季からは日本ハムの監督に就任するのではないかと
言われておりますが、それに伴って後任の代表監督はいったい誰になるのか？？非常に気になるところ
です。野球は優勝への期待が大きいですから負ければボロクソに叩かれてしまいます。おそらく進んで
やりたがる人はいないでしょう。過去日本がWBCで優勝した 2006 年と 2009 年については前年の最高
勝率チームの監督（王監督と原監督）が務めましたので、このシステムでいくのが一番よろしいのでは？
五輪ロスがしばしの間ありましたが、プロ野球シーズンも再開し、また熱い日々が戻ってきております！

モーリングループ 新入社員紹介

社長からひとこと！

清水  亮太 - RYOTA SHIMIZU -

8月より入社させていただきました清水亮太と申します。
昭和61年8月1日生まれ35歳です。前職では12年間紳士服
メーカーにて勤め、昨今のアパレル業界の不況と将来性、
自分の年齢を考え転職しようと決断しました。異業種を選ん
だのは前述の通りですが、モノづくりに携わりたく縁があり森
松にてお世話になることとなりました。1年ほど社内を回らせ
ていただき勉強させていただきます。皆さまにはご不便ご面
倒をお掛けいたしますがよろしくお願いいたします。

清水さんは営業職経験こそあれど、商品は全く異なる、新しい業界でのチャレンジです。
現場での研修は慣れないことも多いかと思いますが、次世代を担う営業の一人として何でも
経験・吸収してくれることを期待しております！また前職アパレル系だったせいか、仕事着に
こだわりを感じます。私を含むおじさんたちのファッションチェックもお願いします。(森)

どうぞよろしく
お願いします！


